

La Generalitat licita las obras de mejora de la Ronda Sur y de los túneles de Parpers

Una parte de la Ronda contará con nuevas barreras de seguridad

REDACCIÓN

La Ronda Sur de Granollers estará en obras el próximo año con objeto de mejorar su seguridad. Las obras, que está previsto que se pongan en marcha a lo largo del primer trimestre del 2009 y duren unos 6 meses, afectarán al tramo de la ronda que va desde la C-17 hasta la carretera de Cardedeu. En el tramo, de unos siete kilómetros, según ha anunciado el Departament de Política Territorial i Obres Públiques (DP-TO), se realizarán trabajos de colocación de nuevas barreras de seguridad y elementos de balizamiento. También lo que constituye una buena parte de la actuación, se extenderá una nueva capa de pavimento. También se procederá a limpiar algunos tramos de las cunetas - actualmente



Xavier Solanas

Una parte de la Ronda presenta peligro al estar los cuatro carriles sin separaciones.

en algunas partes en muy mal estado- y se procederá a la renovación de la señalización vertical y horizontal, muy deteriorada. La actuación, que ahora ha sido puesta a licitación, tiene un coste de 24 millones de euros.

De forma paralela a esta actuación en Granollers a lo largo del primer trimestre del 2009, se espera poner en marcha la segunda fase de las obras de mejora de la seguridad en los túneles de Parpers en la C-60, la autovía de Gra-

nollers a Mataró. Actualmente se está llevando a cabo la primera fase, que finalizará este próximo mes de octubre. Las principales medidas que incluyen estas obras, que durarán unos 6 meses, están la mejora de los detectores de monóxido de carbono, para detectar la calidad del aire, y de las mejoras de los sistemas antiincendios. Se instalará además, en el interior del túnel, un sistema para que los equipos de conservación puedan tener cobertura por radio. Asimismo habrá mejoras en la señalización luminosa de emergencia del túnel y se instalará un nuevo plafón de información variable. Además se colocarán en los muros paneles de acero vitrificado para mejorar su resistencia. Las obras que ahora saldrán a licitación tendrán un coste de 46 millones de euros que se añadirán a los 17 millones que ya se han invertido en la primera fase.

Durante el primer trimestre del año, según ha informado el DPTOP, también se llevarán a cabo las obras de refuerzo de la actual B-500 entre Sant Fost y Mollet. Las obras de mejora del pavimento y la señalización, cuentan con un presupuesto de 644.000 euros.

MONTORNÈS

Els Pets y Toni Albà fueron los protagonistas mediáticos de la edición 2008 de la Fiesta mayor

El Correfoc es el rey de la Fiesta

ELENA MURCIANO

Un año más Montornès se viste de largo durante cuatro días y celebra su fiesta mayor, una fiesta mayor plagada de actividades para mayores y pequeños.

La fiesta mayor ha tenido lugar del 19 al 22 de septiembre, ha presentado un programa organizado con la colaboración de diversas entidades y asociaciones locales que recogen unas cuarenta actividades, diversos campeonatos y torneos deportivos.

La Fiesta Mayor 2008 también ha tenido algunas novedades como la venta de camisetas exclusivas y la distribución de vasos reutilizables en actividades como el *rockmeria*, en los diversos conciertos...

Por lo que respecta al con-



Xavier Solanas

La organización no olvidó las actividades destinados a los niños y jóvenes.

cierto de Fiesta Mayor, éste corrió a cargo de Els Pets el día 19 de septiembre a las 22h en el Pavelló d'Esports y Toni Albà también formó parte de esta Fiesta Mayor el Viernes 19 a las 00.30h donde presentó su

espectáculo *Audiència I-real*.

Uno de los espectáculos más esperados año tras año es el *Correfoc*, este año no ha sido menos, participaban los Diables de Montmeló, de Montornès, de Santa Perpètua, de Cebalot,

los Timbalers i Grallers y la Colla del Drac.

Para los más noctámbulos de nuevo hizo acto de presencia la *nit golfa* en el programa de Fiesta Mayor, este año han actuado Hotel Cochambre y discohambre y las *Cambreses*.

Cabe mencionar que la regiduría de fiestas cada vez se preocupa más por adaptar el programa a todas las generaciones, creando actividades para niños como el *Correfoc infantil*, el *Teatre infantil*...

También se ha podido disfrutar este año de divertidos concursos como, el *III concurs de menjar flams*, la *Guerra de globus d'aigua*, el *Concurs de pintura ràpida*.

Es muy interesante para los montornesinos gozar de una Fiesta Mayor llena de diversión, deportividad y hermanamiento entre ciudadanos y es por eso que queremos que cada año vaya a más y mejor.

Ahora sólo nos queda esperar otro año para poder disfrutar de nuevo y año tras año ponemos el cierre al verano de la mejor manera, celebrando las fiestas de Montornès.